
Le Corbeau et le Renard – ND présent

Narrateur : 
Monsieur Corbeau est perché sur un arbre,
Il tient dans son bec un fromage.
Monsieur Renard arrive.
Il est attiré par l'odeur du fromage.
Il se dit à lui-même :

Le Renard : 
Miam, ça sent le fromage.
Le fromage est dans le bec de cet horrible corbeau.
Je vais tendre un piège à ce corbeau.
Je vais lui voler son fromage.

Le renard s’approche de l’arbre et dit : 

Bonjour, Monsieur le Corbeau.
Vous êtes vraiment très joli !
Et je vous trouve très beau !

Vous avez vraiment de belles plumes.
Si votre voix est aussi belle que vos plumes
vous êtes le plus beau des animaux de la forêt .
J’aimerais tellement vous entendre chanter.

Le corbeau n’a pas l’habitude d’entendre des compliments.
Il est très content.
Il veut faire entendre sa voix.
Il ouvre son grand bec pour chanter.
Et le fromage tombe

Le Renard attrape le fromage.
Il se moque du corbeau : 

Cher Monsieur Corbeau, vous êtes vraiment trop bête.
Les personnes qui font des compliments ne sont pas toujours honnêtes.
Elles veulent quelque chose en échange. 
Si vous écoutez leurs compliments vous vous ferez toujours avoir.
C’est une belle leçon.
Cette leçon vous coûte un fromage.

Le Corbeau : 
Trop tard, je me suis fait avoir.
Je suis vraiment bête.
Promis ça ne m’arrivera plus jamais.


